



Adra el municipio alpujarreño con mayor representación en el XXXIV Festival de Música Tradicional de la Alpujarra, que se ha celebrado este domingo en Ugíjar (Granada), con un total de cinco grupos participantes.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés y parte de la Corporación Municipal han asistido hoy festival organizado en esta ocasión por la Asociación Cultural Abuxarra en el que participan los grupos abderitanos Asociación Cultural Barranco Almería, Asociación Cultural Barranco Gurrías, Asociación Alquería Viva, Grupo Almez y un grupo específico de trovo.

El Ayuntamiento de Adra colabora con los cinco grupos participantes en esta nueva edición de un festival, un referente de las tradiciones de la comarca alpujarreña.

El Festival de Música Tradicional de la Alpujarra congrega cada año a cientos de participantes procedentes de todos los municipios de la Alpujarra almeriense y granadina y juega un importante papel en la recuperación del folclore tradicional de la comarca, así como en la defensa de sus valores culturales.